



## **Fitch ratifica calidad crediticia de Ciudad Juárez**

La deuda bancaria de largo plazo de Ciudad Juárez se considera baja en términos relativos, al cierre de 2013, la deuda directa de largo plazo ascendió a 137.6 millones de pesos.

Fitch México ratificó la calificación correspondiente a la calidad crediticia de Ciudad Juárez, Chihuahua en “AA-(mex)” y la perspectiva crediticia es estable.

La agencia evaluadora dijo que los factores que sustentan la calificación son desempeño financiero sólido, los niveles adecuados de ahorro interno (AI) generados y el dinamismo tanto en la economía local actual como en la esperada.

También le benefician el uso nulo de esquemas de cadenas productivas y créditos bancarios de corto plazo.

Advirtió que la ausencia de un sistema formal de pensiones y la posible contingencia que pudiera representar en el mediano plazo es una de las limitantes principales de la calificación. Aunado a lo anterior están las presiones en el gasto derivadas del pago de obligaciones financieras por concepto del proyecto asociación público-privada, indicó.

Refirió que la deuda bancaria de largo plazo de Ciudad Juárez se considera muy baja en términos relativos y al cierre de 2013, la deuda directa de largo plazo ascendió a 137.6 millones de pesos. Una mejora en la calificación podría ocurrir si Ciudad Juárez realiza las reformas pertinentes relacionadas con la posible contingencia en el tema de pensiones, expresó.

Esto, apuntó, buscando tener una suficiencia mayor sin que le implique un costo significativo para las finanzas municipales. Por otro lado, señaló, una disminución podría ocurrir si la entidad llegase a contratar deuda bancaria adicional en un monto significativo.